



TRASCENDIÓ

Que en la carrera de las *corcholatas* **Adán Augusto López** metió el acelerador y este viernes ofrecerá un mensaje al mediodía en el Hotel Hilton Alameda, que, asegura su gente, será “muy importante”, tanto así que en su agenda consta que el tabasqueño no acudirá de manera presencial dos horas después al registro en el proceso interno de Morena a un hotel de avenida Revolución y mandará en su lugar a un representante. Se sabe también que el lunes comenzará recorridos en Jalisco con escalas en Guadalajara, Vallarta y otras comunidades. ¿Por qué habrá decidido perder el impacto de los *flashes* que da el registro? ¿Estrategia?

Que el video del regaño y el manoteo de **Claudia Sheinbaum** a **Alfonso Durazo** sigue a debate. **Mario Delgado** dijo que “primero, no debió de haber existido”, pues se prohibieron los celulares y ya se investiga quién lo grabó y lo filtró, aunque pidió no exagerar ni escandalizarse, y adelantó que este viernes los grupos de animación estarán impedidos de participar, mientras que el Presidente se limitó a evaluar que esos episodios son “normales” y se deben a la temporada “del otro calor”.

Que quien reapareció fue el ex candidato del PT a la gubernatura de Coahuila, **Ricardo Mejía Berdeja**, quien asistió al homenaje póstumo al ex alcalde **Luis Walton**, acto al que asistió **Marcelo Ebrard**, aspirante a la candidatura presidencial. El también ex subsecretario federal de Seguridad, a quien hoy Morena y el poder no bajan de “traidor” y “vulgar ambicioso”, se reencontró con ex compañeros de MC, donde también militó en algún momento, en el Colegio de San Ildefonso.

Que frente a la eventualidad de espontáneos que irrumpen en la arena, estilo **Yeidckol Polevnsky**, en la cúpula morenista solo ven dos *gallos* para la disputa de la gubernatura de Chiapas, con **Zoé Robledo**, director del IMSS, y **Eduardo Ramírez**, quien apenas sustituyó en sus labores legislativas a **Ricardo Monreal** en el Senado, pero ya alzó la mano. El propio **Jaguar Negro** confía en que su mayor cercanía con los chiapanecos puede definir la mano, aunque falta mucho camino. ■